

▶パネルディスカッションでは受験に関する話が多く話された。

## 実りあつた学校説明会 得たものを受験勉強に活かして



### パネルディスカッション

パネルディスカッションの一部を紹介するにや



#### 中学校と高校の違い

- ・提出物が多い
- ・問題の難易度が全体的に高い
- ・テストの範囲が広い

日々の学習習慣が大切  
計画を立てることが大事

▲英語によるトークショーに中学生とその保護者は耳を傾けた

朝早くから開かれた今年度  
2回目の学校説明会は令和2  
年度の入試説明から始まつた。

11月9日に本校で学校説明会が開かれた。受験期真っ只中の忙しい期間にも関わらず多くの中学生が足を運んだ。

続けて本校  
生徒会長の  
田附優人君（2-8）に  
より挨拶が  
あり、次に

生徒会による学校生活  
や東鬼祭についての紹介、SSK  
部員による  
ALTの力  
ヴィア先生  
とELCの  
部員による  
説、本校在  
校生のパネ  
ルディスカッ  
ション、そ  
して最後に  
して最後に  
感想が寄せら  
れた。

トーキーショー

で説明会は閉会された。その後は部活動見学や個別相談があり、校舎内を自由に見学する中学生の姿が見られた。

学校説明会に参加した中学生からは、「夏に開かれた学校説明会にも参加したが改めてこの学校の魅力を感じ、自分もこの学校で勉強したい」と思つた」「パネルディスカッションでの受験アドバイスは在校生の方々の実体験をもとにし



速報新聞

### キマグレ

発行所  
彦根東高等学校  
新聞部  
彦根市金龜町4番7号

